

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, läßt Stadtrat Humpe-Waßmuth ab 19:45 Uhr entschuldigen, da er eine Folgetermin hat.

Bgschm. Mohr wünscht zukünftig, das der Jugendhilfausschuss tagt und nicht wieder so oft ausfallen muß. Sollten keine Tagesordnungspunkte vorliegen, könnte z. B. auch der Fachdienst Kinder und Jugend von Ihrer Arbeit in der Verwaltung berichten.

Bgschm. Freund teilt mit, dass der Jugendverband wieder eine Besichtigungstour einiger Freizeiten macht. Die Ausschussmitglieder sind hierzu herzlichst eingeladen. Liste wird zur gegebener Zeit verteilt.

Bgschm. Scholz teilt mit, dass der Kinderschutzbund Neumünster e. V. am 21.06.06 sein 50-jähriges Jubiläum feiert. Die schriftlichen Einladungen folgen.

Sodann schließt der Jugendhilfausschuss um 19:51 Uhr.